

SAC



Licda Shannah C.
Secretaria Municipal



Acta 001/2025

Reunidos en el auditorio del Centro Médio Gubernamental República de Honduras, de Utila Islas de la Bahía el día Miércoles Veintinueve (29) de Enero del año Dos Mil Veinticinco (2025) celebró Sesión de Cabildo Abierto para la Rendición de cuentas del año 2024 y Presentación del Presupuesto del año 2025 la honorable Corporación Municipal de Utila, bajo la presidencia del señor Alcalde Municipal José Alexander Banks, con asistencia de la Vice alcaldesa Fern M. Zelaya con los Regidores Municipales por su orden: la Sra. Martha Y. Reyes Primer Regidora, el Sr. Carol J. Jackson Tercer Regidor, siendo las Cuatro con quince minutos de la tarde (4:15 PM). Teniendo como Moderadora la Sra. Randy Ramos, presentes residentes del municipio en general y miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia todos ante la Secretaría Municipal la licenciada Shannah Rivera que da fe. Se procedió de la siguiente manera: A. Invocación a Dios: por parte de Randy Ramos. B. Presentación de la Mesa Principal. C. Lectura de la Agenda: Se dio lectura a la agenda con 2 puntos a tratar las cuales son Rendición de Cuentas del año 2024 y la Presentación del presupuesto año 2025. D. Bienvenida por parte del Señor Alcalde: El señor alcalde dio la bienvenida a la Comunidad en general, aunque sean unos pocos, damos gracias a los presentes por su asistencia al primer Cabildo abierto de este año 2025 que se convoca para dar cumplimiento a la Ley para rendirle cuentas y ser transparentes con ustedes el pueblo, dando por inaugurado el mismo. El señor alcalde cedió la palabra para que se proceda con la respectiva presentación de la Rendición de Cuentas.

VIVE



del año 2024 y Presentación del presupuesto 2025.

SECRETARIA la licenciada Martha Reijes encargado de la comisión

de finanzas procedió a brindar la respectiva presentación

explicando de manera clara y directa lo percibido y ejecutado

en el ejercicio fiscal 2024 y la presentación del presupuesto

para este año 2025. Queda presentado ante el pueblo en gene-

ral la Rendición de Cuentas año 2024 y presentación del

presupuesto 2025. Se brindo el espacio a la comunidad

en general para realizar preguntas y brindar las respuestas

de las presentación o en general. El señor alcalde tambien

solicita a la comunidad si tiene en mente algún proyecto

que desean ver que se implemente en la isla a un futuro

pueden hacer sus propuestas ya que estamos para escucharlos

y mejorar en lo que a ustedes, como pueblo creen que estamos

fallando. El señor Melvin Marquez miembro de la CCT consulto

sobre las reuniones de la Comisión Ciudadana de Transparencia,

mi persona, Shannah Rivera Secretaria Municipal le contesto al

señor Marquez que aunque la CCT es elegida en Cabildo

abierto son una comisión Independiente de la Municipalidad

y juntos los miembros de la comisión se organizan para

sus diferentes actividades y funciones, la municipalidad los

convoca directamente cuando se requieren para algún proceso

específico. El señor alcalde consulta si tienen más consultas

o sugerencias y nadie mas consulto, por tanto, estan conformes.

Cierre de sesión: comando la palabra el señor alcalde municipal

agradeciendo a cada uno de los presentes por su asistencia y

participación en la misma, reiterando su compromiso para todo

lo que se pueda hacer para el bien de la comunidad, siendo las

cincio con diez minutos de la tarde (5:10 pm)



VIVO

José Alexander Ebanks

Fern M. Telaya
Fern Cooper

~~Mario J. Reyes~~

~~T. J. Juárez~~
Carol J. JACKSON
SECRETARIA
2022-2026



Melvin Marquez CCT

* Lelis Cabrera Mejia

Lelis Cabrera CCT

~~S. O. R.~~

Licdo Shannah C. Rivera
Secretaria Municipal



vive